



Archéologie
et Histoire
Romaine, 1

PE
3

Préhistoires
11

MI
27

APA
1

MP
1

TM
2

EM
7

MI
5

2011

VIENT DE PARAITRE : **HC-03**

FEUGERE Michel, PY Michel

**Dictionnaire des monnaies découvertes en Gaule méditerranéenne
(530 - 27 av. notre ère) - - 2011, 720 p., très nbr. ph. et cartes coul.,
relié**



Quelques monnaies du Dictionnaire...

Ce dictionnaire propose une typologie raisonnée ainsi qu'un inventaire de l'ensemble des monnaies qui ont circulé en Gaule méditerranéenne, des premières monnaies frappées à Marseille à partir de la fin du VIe s., jusqu'à la veille de l'accession au pouvoir d'Auguste, en 27 av. n. ère : monnaies grecques, romaines, ibériques, puniques et enfin gauloises. Tous ces types rencontrés dans le Midi de la France, qu'ils soient d'origine régionale ou non, sont ici décrits, illustrés et datés en fonction d'un classement renouvelé. Basé sur un impressionnant inventaire de près de 72 000 monnaies, ce dictionnaire comporte aussi un index des découvertes connues sur chacun des sites archéologiques pris en compte. Il offre donc au numismate comme à l'archéologue un outil de travail inégalé, tant pour la compréhension du phénomène monétaire dans ses premiers siècles d'existence, que pour le développement des recherches en numismatique antique.

This dictionary offers a comprehensive typology of the coins that circulated in mediterranean Gaul, from the earliest coins minted in Marseille to Augustus accession to power, in 27 BC : Greek, Roman, Iberian, Punic and Celtic coins. All the types occurring in southern Gaul, whether of regional origin or not, are here described, illustrated and dated according to a renewed classification. Based on an impressive inventory of c. 72.000 coins, this dictionary also provides an index of the coin discoveries known on all the archaeological sites which were analysed. It therefore offers the numismatist, as well as the archaeologist, a unique tool for the understanding of the monetary phenomenon during its first centuries of existence, as well as for the development of research in ancient numismatics.

(ISBN : 978-2-35518-014-9).

Commande sur notre site web (paiement sécurisé) : <http://www.editions-monique-mergoil.com>

ou par courrier, tél. ou fax : 00 33 (0)4 67 24 14 39 ou e-mail : emmergoil@aol.com

Editions Monique Mergoïl, 12 rue des Moulins, F - 34530 Montagnac.